

KATA PENGANTAR

Tugas Akhir dengan judul Studi Implementasi Dockless Bikeshare di Kawasan Senayan, Jakarta ditulis sebagai salah satu syarat kelulusan pada Program Sarjana. Penulisan Tugas Akhir ini dilaksanakan di Semester Genap 2018/2019. Hasil akhir yang diperoleh berupa *spatial design* persebaran stasiun Dockless Bikeshare pada lokasi-lokasi eksisting di Kawasan Senayan

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Ir. Liong Ju Tjung, M.Sc sebagai dosen pembimbing utama yang banyak membantu, memberikan arahan serta bimbingan agar Tugas Akhir ini dapat diselesaikan dengan baik.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Ir. Priyendiswara, M.Com sebagai dosen pendamping, Ibu Ir. Sylvie Wirawati, M.T selaku koordinator Tugas Akhir yang memberikan motivasi dan dukungan kepada penulis, seluruh dosen dan asisten dosen Program Studi Perencanaan Wilayah Kota dan Real Estate, Universitas Tarumanagara yang telah memberikan ilmu selama masa perkuliahan, serta Staf Tata Usaha (Bapak Warsito, Bapak Badi dan Bapak Totok) yang bersedia membantu dalam segala urusan administrasi selama kegiatan perkuliahan.

Terlepas dari itu semua, penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan dalam laporan Tugas Akhir ini. Oleh karena itu penulis menerima segala kritik dan saran yang membangun dari pembaca agar penulis dapat meningkatkan kualitas tulisannya. Akhir kata, semoga laporan ini dapat bermanfaat dan memberikan pengetahuan kepada pembaca.

Jakarta, 15 Juli 2019

Angelika Fortuna Dewi Rusdy Putri

Persembahan

Segala puji dan syukur senantiasa terhaturkan kepada Tuhan Yesus Kristus atas semua pertolongan-Nya penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir ini. Penulis juga menghaturkan terima kasih yang sebanyak-banyaknya untuk seluruh pihak yang telah mendukung penulis selama menyusun laporan Tugas Akhir ini. Untuk itu, laporan Tugas Akhir ini dipersembahkan kepada:

1. Keluarga, yang tiada henti mendukung penulis dalam bentuk dukungan emosional dan finansial.
2. Udayalaksmanakartiyasa Halim, dari ITDP Indonesia, atas bantuannya dalam menyediakan data, serta diskusi cerdas-nya mengenai Jakarta dan sepeda.
3. Anugrah Nurrewa, dari Banopolis Bandung, atas kesediaan waktunya dalam diskusi refleksi mengenai implementasi *bikesharing* di Bandung.
4. Kopiko (Kelompok Planologi Kompak, 2015) atas segala kisah selama 4 tahun terakhir ini yang sudah menjadikan saya pribadi yang lebih baik.
5. Geng Bokoma (cewe-cewe angkatan 2015) yang selalu ada dalam suka dan duka.
6. Serta semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang telah memberikan bantuan dalam penelitian Tugas Akhir ini dalam bentuk apapun.